
  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

官製談合問題の徹底解明を！ 

特定のごみ収集業者への委託業務は
最高裁で違法と確定されました。 
前市長の時代であってもあいまいに
することは許されません。再発を防
ぐためにも、市議会において徹底解
明し、問題を明らかにすべきです。
そして、再発防止の対策を市民に示
す責任があります。 

 

 

 

旧市政ではあいまいにされてきたモナミホールです
が、市民の声からは立て直しを含めて存続の声が上
がっています。市民参加で検討会の設置が必要です。 

 

 

 

スポーツ公園も含めて、スポーツ施設の整備が必要
です。また、公園も子どもたちや高齢者が使いやす
い設備の設置が求められます。 
 
 

バリアフリー化はまったなし！旧市政の時から取り
組みがすすんでいませんでしたが、福岡市政になり
動き出しました。早期実現に全力で取り組みます。 

・公共交通（コミバス・デマンドタクシー） 

をより便利に改善 
・国保料金・介護保険料の負担軽減を 
・民営化につながる県域水道一体化に反対 

・高齢者への補聴器助成を 

 

 

 

 

 

・ＰＣＲ検査などへの支援を 
・医療体制の充実 
・生活補償・事業補償の 

さらなる拡充 

・ 

 

 

 

 

 

 

・ひとりひとりを大切にした 
少人数学級（20人程度） 

・統廃合でなく、現在の学校を維持 
・子育て支援の充実 
・就学援助をさらに拡大を 

 

 

 

 

コロナ 教育 

くらし 

日本共産党 

・家も町も安全安心なまちづくり 

・避難場所の見直し・再検討 

・防災備品の充実・拡充 

・消毒液・マスクの準備 

 

 

 

 

 

防災 

 

日本共産党の２議席が 
あってこそ政治は変わります

モナミホールは市民の声を聞いて 

グラウンド・公園は市民の声を聞いて 

市民からの熱望 ＪＲ香芝駅  

前市議会議員 



 

歩道が無いので通学
路がせまくて危な
い。自転車もよく通
る。 
 

 学校のトイレが古く
て汚いので子どもが
トイレにはいきたく
ないといっている。 

二上山、雄岳山頂を
整備し、憩える場を
作ってほしい。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

市
民
の
た
め
に
走
る 

中
井
ま
さ
と
も
さ
ん 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

    
 

 

日
本
学
術
会
議
の
会
員
任
命
拒
否
は 

あ
ら
ゆ
る
点
で
違
法
・違
憲 

 

１
９
８
３
年
に
国
会
で
学
術
会
議

の
会
員
の
任
命
は
「
形
式
的
任
命
」
で
あ
る
こ

と
が
確
認
さ
れ
て
い
ま
す
。
時
の
政
権
の
意
向

は
入
る
余
地
が
な
い
の
で
す
。 

 

解
釈
変
更
と
は
認
め
た
く
な
い
菅
首
相
は
、

こ
っ
そ
り
と
２
年
前
に
国
会
に
も
学
術
会
議
に

も
知
ら
さ
な
い
で
、
内
閣
法
制
局
と
法
解
釈
の

改
ざ
ん
を
行
い
ま
し
た
。
ま
た
憲
法
１５
条
を

持
ち
出
し
て
公
務
員
の
選
定
・
罷
免
権
は
国
民

（
そ
の
具
体
化
は
国
民
を
代
表
す
る
国
会
）
に

あ
る
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
あ
た
か
も
首
相
に
あ

る
か
の
よ
う
に
読
み
替
え
て
い
ま
す
。 

 

「
学
問
の
自
由
」
が
侵
害
さ
れ
る
事
態
に
対

し
て
６
７
０
も
の
団
体
が
抗
議
声
明
を
出
し
て

い
ま
す
。
日
本
の
歴
史
の
分
水
嶺
に
な
り
か
ね

な
い
問
題
と
し
て
、
必
ず
任
命
拒
否
の
撤
回
に

追
い
込
む
必
要
が
あ
り
ま
す
。 

 
少
人
数
学
級
の
実
現
を
求
め
、 

地
方
議
会
が
意
見
書
を
採
択 

 

１０
月
１５
日
現
在
、
赤
旗
新
聞
の
調
べ
で

少
な
く
と
も
２
２
８
の
自
治
体
の
議
会
が 

国
に
対
し
、
少
人
数
学
級
の
実
現 

を
求
め
る
意
見
書
を
採
択
し
て 

い
ま
す
。 

奈
良
県
で
も
、
広
陵
町
、
川
西
町
、 

三
郷
町
で
採
択
さ
れ
て
い
ま
す
。 

香
芝
市
も
是
非
、
採
択
を
。 

 

日本共産党の政策をお知らせします。 
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公園の定期点検
をしてこどもも
大人も集えるよ
うにしてほし
い。 

 
女性管理職を
増やし、細部
への気配りの
向上を。 

志位委員長のジ
ェンダー平等社
会の演説に感銘
を受けた。 

コミュニティバス
はせめて１時間に
１本になれば便
利。利用者が増え
ると思う。 

 

 
この頃の政治には不安
と不満しかない。議員さ
んにどう伝えていいか
も知らなかったのでこ
のようなアンケートを
増やしてほしい。 

 


